

HISTOIRE

Notre histoire commence en 1988, lorsque Gian Luca Laffi, futur président d'AMOA, rencontre le sénégalais Babacar Cissé à Genève : tous les deux sont en train de suivre une spécialisation en ophtalmologie à l'Université de Genève. Une profonde amitié est née entre eux, avec un objectif commun : améliorer les conditions ophtalmologiques de la population africaine. Avec l'infirmière et bienfaitrice Lilly Vogel, ils envisagent, alors, la création d'un centre de santé ophtalmologique à M'Bour, au Sénégal, qui démarra ses opérations le 11 novembre 1995. Aujourd'hui, le Centre de

M'Bour est l'un des principaux centres médico-ophtalmologiques du Sénégal.

L'AMOA, officiellement fondée en 1997 et reconnue comme une organisation à but non lucratif en 2008, s'est beaucoup développée grâce à la participation de médecins ophtalmologues, d'orthoptistes, d'opticiens, d'infirmiers, d'instrumentistes et de nombreux bénévoles aux compétences professionnelles diverses.

Sous la direction de l'actuel président, Francesco Martelli, l'AMOA a toujours tenu à multiplier ses activités ces dernières années. Même pendant la pandémie de Covid, le contact avec les partenaires africains n'a jamais été interrompu grâce à la télémédecine et à l'envoi de médicaments et du matériel. De surcroît, l'aide à distance s'est révélée plus efficace.



MISSION

- Mise en place de cliniques, de salles d'opération ophtalmologiques et de laboratoires d'optique dotés d'équipements adéquats.
- Formation sur place du personnel de santé local.
- Prévention par l'éducation sanitaire et le dépistage visant à corriger les déficits visuels.
- Soins oculaires spécialisés au niveau ambulatoire et chirurgical.
- Accompagnement sanitaire et éducatif aux personnes irréversiblement aveugles.

L'AMOA (Association des Médecins Ophtalmologues pour l'Afrique) a fêté ses 25 ans d'activité en 2022. Son siège est à Bologne, bien que ses membres, médecins, professionnels de santé, opticiens, bénévoles soient présents dans de nombreuses autres villes italiennes. Elle œuvre, en tant qu'organisation à but non lucratif, pour le "droit à la vue pour tous" : spécialement chez les couches

les plus vulnérables de la population.

L'AMOA intervient déjà dans neuf pays africains – **Burundi, Cameroun, Ethiopie, Ghana, Madagascar, Rwanda, Sénégal, Ouganda, Zimbabwe – et dans le « projet Italie ».**

Opérations, visites, traitements, projets, rééducation, formation, éducation à la santé sont au cœur des activités de l'Association. Faire du bénévolat pour l'AMOA, c'est redonner l'espoir, la possibilité de guérison et la dignité aux personnes.

POUR NOUS CONTACTER

Viale Gozzadini 5/2, 40124 Bologne, Italie
Tél: +39 339 3265951
www.amoaonlus.org - amoa@amoaoonlus.org



HISTORY

Our story begins in 1988, when Gian Luca Laffi, future AMOA president, met the Senegalese Babacar Cissé: both were specializing in ophthalmology at the University of Geneva. A deep friendship was born between the two, with a common goal: to improve the eye conditions of the African population. Together with the nurse and benefactor Lilly Vogel they plan to create an Ophthalmological Health Center in M'Bour, Senegal, which starts operations on 11 November 1995.

Today the M'Bour Center is one of the main medical-ophthalmology centers in Senegal.

AMOA, which was officially founded in 1997 and became a non-profit organization in 2008, has grown thanks to the participation of ophthalmologists, orthoptists, opticians, nurses, surgical specialists and many volunteers with different professional skills.

Under the leadership of the current president Francesco Martelli, AMOA has always increased its activities in recent years. Even during the Covid pandemic, contact with African partners was never interrupted thanks to telemedicine and the sending of medicines and materials. Today the missions in the various African countries have restarted.



MISSION

- Set up of clinics, ophthalmology operating rooms and optical laboratories with quality specialist equipment.
- Training of local healthcare personnel through on-site training.
- Prevention through health education, and screening aimed at correcting visual deficits.
- Specialist eye care at an outpatient and surgical level.

AMOA (Association of Ophthalmologists for Africa) celebrated 25 years of activity in 2022. It is based in Bologna, although members, doctors, healthcare professionals, opticians, volunteers are in many Italian cities and operates, as a non-profit organisation, for the "right to sight for all", in particular for the poorest sections of the population.

AMOA is involved in nine African countries - **Burundi, Cameroon, Ethiopia, Ghana, Madagascar, Rwanda, Senegal, Uganda, Zimbabwe - and in the "Italy Project"**. Operations, visits, treatments, projects, rehabilitation, training, health education are the heart of the Association's activities. Volunteering for AMOA means restoring hope, the possibility of healing and dignity to people.

POUR NOUS CONTACTER

Viale Gozzadini 5/2, 40124 Bologna, Italy
Phone: +39 339 3265951
www.amoaonlus.org - amoa@amoaoonlus.org

